

# Camión que llevaba tractor arrasó con cableado eléctrico en Curimón



**SAN FELIPE.** - La mañana de este miércoles se produjo una emergencia frente a la parroquia San Francisco y la plaza de la localidad de Curimón, luego que un camión que transportaba un tractor en su rampla, arrasara con el cableado eléctrico mientras transitaba por la Avenida Santiago Bueras, en dirección poniente. La situación dejó un poste de mediana tensión a punto de colapsar y además provocó la interrupción del suministro eléctrico en los sectores de Curimón y San Rafael, tal como informara la empresa Chilquinta, que movilizó hasta la zona a sus cuadrillas para la reposición del poste y cableado para la reposición del suministro, el que se normalizó alrededor de las 16 horas.